

Ausflug zur Tössegg

Pro Senectute Seuzach hatte für den Mittwochnachmittag, 16. Juni eine E-Bike Tour ausgeschrieben und 22 – offenbar hitzeresistente! – Velofahrerinnen und Velofahrer trafen sich um 13.30 Uhr erwartungsfroh auf dem Obstgartenparkplatz. Vreni Sollberger begrüßte uns und wir starteten unter ihrer Leitung mit dem Ziel «Tössegg».

Über Neftenbach, an den Wein-

bergen vom Gut Saxer vorbei, fuhren wir bis Dättlikon. Hier gab es einen kurzen Trinkhalt, denn die Sonne meinte es nur zu gut und sorgte dafür, dass wir recht ins Schwitzen kamen. Wir umrundeten die Burgruine Freienstein bis wir nach leichtem Auf und Ab eine kurze Strecke auf der Hauptstrasse fahren mussten, um dann die Velos steil hinab zur Tössegg sausen zu

lassen. Hier, wo die Töss in den schon recht breiten Rhein mündet, ist wirklich ein lauschiges Plätzchen.

Am Selbstbedienungsbuffet konnten wir uns aussuchen wonach wir Lust hatten, bevor wir erholt und gestärkt auf dem gleichen Weg die Rückfahrt antraten. Wieder wohlbehalten in Seuzach angekommen, zwar nicht mehr ganz tafrisch, aber einig, dass wir einen wunder-

schönen Nachmittag in unserer schönen und so nahen Umgebung geniessen konnten, freuten sich bestimmt alle auf eine kühle Dusche, denn 30 Grad sind doch nicht nichts und auch 34 Kilometer wollen gefahren sein.

Danke Vreni für die super Leitung. Wir freuen uns auf ein nächstes Mal.

Sigrid Auerbach



Die Sonne meinte es fast zu gut mit den Biker*innen...



Verdiente Erholungspause in der Tössegg.